

Sani-Cloth®

GERMICIDAL DISPOSABLE WIPE
LINGETTE GERMICIDE JETABLE

AF3

LARGE WIPE
GRANDE LINGETTE



BACTERICIDAL, TUBERCULOCIDAL, VIRUCIDAL* IN 3 MINUTES
BACTÉRICIDE, TUBERCULOCLIDE, VIRUCIDE* EN 3 MINUTES

ACTIVE INGREDIENTS:

n-Alkyl (68% C ₁₂ , 32% C ₁₄) dimethyl ethylbenzyl ammonium chlorides.....	0.14%
n-Alkyl (60% C ₁₂ , 30% C ₁₄ , 5% C ₁₂ , 5% C ₁₄) dimethyl benzyl ammonium chlorides.....	0.14%
OTHER INGREDIENTS	99.72%
TOTAL	100.00%

Does not include the weight of the wipe.

INGRÉDIENTS ACTIFS:

chloures de n-alkyl (68% C ₁₂ , 32% C ₁₄) alkylidiméthyl (éthylbenzyl) ammonium.....	0.14%
chloures de n-alkyl (60% C ₁₂ , 30% C ₁₄ , 5% C ₁₂ , 5% C ₁₄) alkylidiméthyl (éthylbenzyl) ammonium.....	0.14%
AUTRES INGRÉDIENTS	99.72%
TOTAL	100.00%

Ne comprend pas le poids de la lingette.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN
GARDER HORS DE LA PORTEE DES ENFANTS

CAUTION / MISE EN GARDE See back panel for additional precautionary statements
Voir le panneau arriere pour plus de précautions

CONTAINS / CONTIENT : 160 Wipes / Lingettes

6 x 6.75 in (15.2 x 17.1 cm) / 15.2 x 17.1 cm (6 x 6.75 in)

Net Wt. 1.0 lb 11.4 oz (777g) / Poids net : 1.0 lb 11.4 oz (777 g)



REORDER NO. / N° DE RE-COMMANDE P13872

Effective Against / Efficace contre :

BACTERIA • *Bordetella bronchiseptica* • *Bordetella pertussis* • *Burkholderia cepacia*
• *Campylobacter jejuni* • *Enterobacter aerogenes* • *Escherichia coli* • *Escherichia coli* O157:H7
• *Klebsiella pneumoniae* • *Listeria monocytogenes* • *Proteus vulgaris* • *Pseudomonas aeruginosa*
• *Salmonella enterica* • *Serratia marcescens* • *Shigella dysenteriae* • *Staphylococcus aureus*
• *Streptococcus pyogenes* • *Vibrio cholera* • *Yersinia enterocolitica*

MULTI-DRUG RESISTANT BACTERIA • *Acinetobacter baumannii*, Multi-Drug Resistant
• Community Acquired Methicillin Resistant *Staphylococcus aureus* (CA-MRSA) NARSA
NRS123 (Genotype USA 400) • Community Acquired Methicillin Resistant *Staphylococcus*
aureus (CA-MRSA) NARSA NRS384 (Genotype USA 300) • ESBL Resistant *Escherichia coli*
• *Escherichia coli* - NDM-1 Positive CDC 1001728 • ESBL Resistant *Klebsiella pneumoniae*
• *Klebsiella pneumoniae* - Carbapenem Resistant • *Klebsiella pneumoniae* - NDM-1 Positive
CDC 1000527 • Methicillin Resistant *Staphylococcus aureus* (MRSA) • *Streptococcus*
pneumoniae - Penicillin Resistant • Vancomycin Resistant *Staphylococcus aureus* (VISA)
NARSA VRS1 • Vancomycin Resistant *Enterococcus faecalis* (VRE)

VIRUSES • *Adenovirus type 5, Strain Adeno75 • *Avian Influenza A H5N1 virus
• *Cytomegalovirus, Strain AD-169 • *Herpes simplex virus type 2, Strain G • *Human
Coronavirus, Strain 229E • *Influenza A virus/Hong Kong Strain • *Influenza B virus, Strain
B/Hong Kong/5/72 • *Respiratory syncytial virus (RSV), Strain Long • *Rotavirus Strain WA
• Kills Pandemic 2009 H1N1 Influenza A Virus

BLOODBORNE PATHOGENS: *Hepatitis B virus (HBV)-Duck HBV • *Hepatitis C virus
(Human) [HCV]-Bovine Diarrhea virus • *HIV-1 (AIDS virus) Strain HTLV-III_g

PATHOGENIC FUNGI: *Candida albicans*

Mycobacterium (TB): *Mycobacterium bovis* - BCG (TB)

BACTÉRIES • *Bordetella bronchiseptica* • *Bordetella pertussis* • *Burkholderia cepacia*
• *Campylobacter jejuni* • *Enterobacter aerogenes* • *Escherichia coli* • *Escherichia coli* O157 : H7
• *Klebsiella pneumoniae* • *Listeria monocytogenes* • *Proteus vulgaris* • *Pseudomonas aeruginosa*
Staphylococcus aureus • *Streptococcus pyogenes* • *Vibrio cholera* • *Yersinia enterocolitica*

BACTÉRIES RÉSISTANTES À PLUSIEURS MÉDICAMENTS • *Acinetobacter baumannii*,
multi-résistante • *Staphylococcus aureus* résistant à la méthicilline acquise par la
communauté (CA-MRSA) NARSA NRS123 (genotype USA 400) • *Staphylococcus aureus*
résistant à la méthicilline acquise par la communauté (CA-MRSA) NARSA NRS384 (Genotype
USA 300) • *Escherichia coli* résistant aux ESBL • *Escherichia coli* - CDC 1001728 positif
NDM-1 • *Klebsiella pneumoniae* résistant aux ESBL • *Klebsiella pneumoniae* - Résistant aux
carbapénèmes • *Klebsiella pneumoniae* - NDM-1 positif CDC 1000527 • *Staphylococcus*
résistant à la méthicilline Résistant à la pénicilline • *Staphylococcus aureus* résistant à la
vancomycine (VISA) NARSA VRS1 • *Enterococcus faecalis* résistant à la vancomycine (ERV)

VIRUS • * Adenovirus type 5, souche adéno75 • * Virus de la grippe aviaire A H5N1
• * Cytomégalo virus, souche AD-169 • * Virus de l'herpès simplex type 2, souche G
• * Coronavirus humain, souche 229E • * Virus grippal A/Souche de Hong Kong • * Virus
de la grippe B, souche B/Hong Kong/5/72 • * Virus respiratoire syncytial (RSV), souche
longue • * Souche de rotavirus WA • Tue la pandémie 2009 H1N1 Virus grippal A H1N1

AGENTS PATHOGENES TRANSMISSIBLES PAR LE SANG: • Virus de
l'hépatite B (VHB) - VHB de canard • * Virus de l'hépatite C (humain) (VHC) -
Virus de la diarrhée bovine • * VIH-1 (virus du SIDA) • Souche HTLV-III_B

CHAMPIGNONS PATHOGENES: *Candida albicans*

Mycobacterium (TB): *Mycobacterium bovis* - BCG (TB)

8BP-13800



*KILLS HIV-1 (AIDS VIRUS), HEPATITIS B VIRUS (HBV) AND HEPATITIS C VIRUS (HCV) ON PRECLEANED ENVIRONMENTAL SURFACES/OBJECTS AND PRECLEANED EXTERNAL SURFACES OF ULTRASOUND TRANSDUCERS PREVIOUSLY SOILED WITH BLOOD/BODY FLUIDS in three (3) minutes at room temperature (68°-77°F) in healthcare or other settings in which there is an expected likelihood of soiling of inanimate surfaces/objects with blood or body fluids, and in which the surfaces/objects likely to be soiled with blood or body fluids can be associated with the potential for transmission of Human Immunodeficiency Virus Type 1 (HIV-1) (AIDS), Hepatitis B Virus (HBV) and Hepatitis C Virus (HCV). **AREAS OF USE: Hospital and Healthcare Settings:** Ambulances, Ambulatory Surgical Centers (ASC), Clinics, Dental Offices, Dialysis Clinics, Healthcare Settings, Home Health Care, Hospitals, Laboratory, Nursing homes, Physicians' offices, Radiology and Rehabilitation, Critical Care Areas: CCU, Emergency Rooms, E.R., ICU, Neonatal Intensive Care Units (NICU), Operating Rooms, Pediatric Intensive Care Units (PICU) and Surgery and Surgical Intensive Care Unit (SICU), Hospital, Healthcare, and Critical Care Use Sites: May be used on hard nonporous surfaces of: bed railings, blood glucose meters, cabinets, carts, chairs, counters, dental unit instrument trays, exam tables, gurneys, infant incubators, infant warmers, isolettes; IV poles; operating room tables and lights; physical therapy (PT) equipment surfaces, stethoscopes, stretchers, tables, telephones; toilet seats; and hard nonporous outside surfaces of: amalgamators and dental curing lights; diagnostic equipment; patient monitoring equipment; patient support and delivery equipment; and ultrasound transducers and probes. This product is not to be used as a terminal sterilant/high-level disinfectant on any surface or instrument that (1) is introduced directly into the human body, either into or in contact with the bloodstream or normally sterile areas of the body, or (2) contacts intact mucous membranes but which does not ordinarily penetrate the blood barrier or otherwise enter normally sterile areas of the body. This product may be used to pre-clean and decontaminate critical or semi-critical medical devices prior to sterilization or high-level disinfection. **DIRECTIONS FOR USE:** It is a violation of Federal law to use this product in a manner inconsistent with its labeling. **To Dispense Wipes:** Remove lid and discard inner seal from canister. Find to use wipe roll, remove first wipe for use, twist corner of next wipe into a point and thread through the hole in the canister lid. Pull through about one inch. Replace lid. Dispense remaining wipes as necessary by pulling out at an angle. When not in use keep center cap of lid closed to prevent moisture loss. **CLEANING AND DEODORIZING:** Wipe surface with towelette until clean. Let air dry. For disinfecting hard nonporous surfaces only. **TO DISINFECT AND DEODORIZE:** Unfold a clean wipe and thoroughly wet surface. Allow surface to remain wet for three (3) minutes. Let air dry. If present, remove gross filth prior to disinfecting. **ULTRASOUND TRANSDUCERS AND PROBES:** For use to clean and decontaminate external surfaces of Ultrasound Transducers, scopes and probes prior to high-level disinfection (HLD). To clean and decontaminate prior to high-level disinfection (HLD): Pre-clean gel from external surface of ultrasound transducer, scope and probe by using a clean washcloth or germicidal wipe. Then, follow device manufacturer instructions for HLD. **SPECIAL INSTRUCTIONS FOR CLEANING AND DECONTAMINATION AGAINST HIV-1, HEPATITIS B VIRUS AND HEPATITIS C VIRUS OF SURFACES/OBJECTS SOILED WITH BLOOD/BODY FLUIDS. Personal Protection:** When using this product, wear disposable protective gloves, protective gowns, face masks, and eye coverings when handling HIV-1 (AIDS virus), HBV or HCV infected blood or body fluids. **Cleaning Procedure:** All blood and other body fluids must be thoroughly cleaned from surfaces and objects before disinfection by the germicidal cloth. Open and unfold first germicidal cloth to remove heavy soil. **Disposal of Infectious Materials:** Dispose of used towelette in accordance with local regulations for infectious waste disposal. **Contact Time:** Use second germicidal cloth to thoroughly wet surface. Allow surface to remain wet three (3) minutes, let air dry. Although efficacy at a 30 second contact time has been shown to be adequate against HIV-1 (AIDS virus), this time is not sufficient for the other non-HIV organisms listed on this label. Therefore, a 3 minute wet contact time must be used for all listed non-HIV organisms. **PRECAUTIONARY STATEMENTS Hazards to humans and domestic animals. CAUTION:** Causes moderate eye irritation. Avoid contact with eyes and clothing. Wash hands thoroughly with soap and water after handling and before eating, drinking, chewing gum, using tobacco, or using toilet. **FIRST AID:** Call a poison control center or healthcare professional for treatment advice. Have the product container or label with you when calling a poison control center or healthcare professional or going for treatment. **If in eyes:** Hold eye open and rinse slowly and gently with water for 15-20 minutes. Remove contact lenses, if present, after the first 5 minutes; then continue rinsing eye. **STORAGE AND DISPOSAL:** Do not contaminate water, food, or feed by storage and disposal. **Storage:** Store in dry location. When not in use keep center cap of lid closed to prevent moisture loss. **Towelette Disposal:** Do not reuse towelette. Dispose of used towelette in trash. Do not flush in toilet. **Container Disposal:** Nonrefillable container. Do not reuse or refill this container. Offer for recycling. If recycling is not available, put in trash collection. ***TUE LE VIH-1 (VIRUS DU SIDA), LE VIRUS DE L'HEPATITE B (VHB) ET LE VIRUS DE L'HEPATITE C (VHC) SUR LES SURFACES/OBJECTS ENVIRONNEMENTAUX PRE-NETTOYES ET LES SURFACES EXTERIEURES PRE-NETTOYES DES TRANSDUCTEURS ULTRASON ET DES SONDES PRECEDEMMENT SOULEEES DE SANG/DE FLUIDES CORPORELS EN DEUX (2) MINUTES à température ambiante de (68° - 77° F) dans les établissements de soins de santé ou autres dans lesquels il existe une probabilité de salissure des surfaces/objets inanimés avec du sang ou des fluides corporels; et dans lequel les surfaces/objets susceptibles d'être souillés par du sang ou des liquides organiques peuvent être associés au potentiel de transmission du virus de**

l'immunodéficience humaine de type 1 (VIH-1) (associé au sida), du virus de l'hépatite B (VHB) et de l'hépatite C Virus (VHC). **Zones d'utilisation:** Hôpitaux et établissements de soins de santé: Centres de chirurgie ambulatoire (CCA), cliniques, cabinets dentaires, cliniques de dialyse, soins de santé à domicile, hospices, hôpitaux, laboratoire, maisons de soins infirmiers, physiothérapie, cabinets de médecins, radiologie, réadaptation, véhicules de transport. **Domaines de soins critiques:** USC, salles d'urgence, soins intensifs, unités de soins intensifs néonataux (USIN), salles d'opération, unités de soins intensifs pédiatriques (USIP), chirurgie et unité de soins intensifs chirurgicaux (USIC). **Sites d'utilisation des hôpitaux, des soins de santé et des soins critiques:** Peut être utilisé sur des surfaces dures non poreuses: garde-corps de lit; lecteurs de glycémie; armoires; chariots; drains; compteurs; plateaux à instruments pour unités dentaires; tables d'examen; lits à roulettes; isolettes; Poteaux IV; stéthoscopes; civières; tables; téléphones; sièges de toilette; et les surfaces extérieures dures non poreuses des amalgamateurs et des lampes de polymérisation dentaire; équipement de diagnostic; équipement de surveillance des patients; matériel de soutien et de livraison aux patients. Ce produit ne doit pas être utilisé comme stérilisant terminal/désinfectant de haut niveau sur une surface ou un instrument qui (1) est introduit directement dans le corps humain, soit dans ou en contact avec la circulation sanguine ou des zones normalement stériles du corps, ou (2) entre en contact avec des muqueuses intactes mais qui ne pénètrent pas normalement la barrière sanguine ni ne pénètrent autrement dans les zones normalement stériles du corps. Ce produit peut être utilisé pour prénettoyer ou décontaminer les dispositifs médicaux critiques ou semi-critiques avant la stérilisation ou la désinfection de haut niveau. **MODE D'EMPLOI:** Il s'agit d'une violation de la loi fédérale d'utiliser ce produit d'une manière incompatible avec son étiquette. **Pour distribuer les lingettes:** Retirez le couvercle et jetez le joint intérieur de la cartouche. Trouvez le centre du rouleau de lingettes, retirez la première lingette pour l'utiliser, tournez le coin de la lingette suivante en une pointe et passez-le dans le trou du couvercle de la cartouche. Tirez sur environ 1 pouce. Remplacez le couvercle. Distribuez les lingettes restantes au besoin en tirant dans un angle. Lorsqu'il n'est pas utilisé, gardez le bouchon central du couvercle fermé pour prévenir la perte d'humidité. **NETTOYAGE ET DESODORISATION:** Essuyez la surface avec une lingette jusqu'à ce qu'elle soit propre. Laissez sécher à l'air. Pour désinfecter les surfaces dures non poreuses seulement. **POUR DESINFECTER:** Utilisez une lingette pour enlever la grosse saleté. Dépliez une lingette propre et bien mouillée. La surface traitée doit rester visiblement humide pendant trois (3) minutes complètes. Utilisez des lingettes supplémentaires si nécessaire pour assurer un temps de contact humide continu de 3 minutes. **TRANSDUCTEURS ET SONDE A ULTRASON:** A utiliser pour nettoyer et décontaminer les surfaces externes des transducteurs à ultrasons, des oscilloscopes et des sondes avant la désinfection de haut niveau (HNV). Pour nettoyer et décontaminer avant la désinfection de haut niveau (HNV): Pré-nettoyez le gel de la surface externe du transducteur, de l'oscilloscope et de la sonde à l'aide d'un gant de toilette propre ou d'une lingette germicide. Ensuite, suivez les instructions du fabricant de l'appareil pour HLD. **INSTRUCTIONS PARTICULIÈRES POUR LE NETTOYAGE ET LA DECONTAMINATION CONTRE LE VIH-1, LE VIRUS DE L'HEPATITE B ET LE VIRUS DE L'HEPATITE C DES SURFACES/OBJECTS SOULEES DE SANG/FLUIDES CORPORELS. Protection personnelle:** Lors de l'utilisation de ce produit, portez des gants de protection jetables, des blouses protectrices, des masques faciaux ou des couvre-oreilles, le cas échéant, lors de la manipulation du VIH-1 (virus du SIDA), du sang infecté par le VHB ou du VHC ou des liquides corporels. **Procédure de nettoyage:** tout le sang et les autres liquides organiques doivent être nettoyés à fond des surfaces et des objets avant la désinfection par la lingette germicide. Ouvrez et dépliez la première lingette germicide pour enlever la grosse saleté. **Élimination des matières infectieuses:** Jetez l'essuie-tout utilisé conformément aux règlements locaux pour l'élimination des déchets infectieux. Temps de contact: Utilisez une deuxième lingette germicide pour bien humidifier la surface. Laissez sécher pendant trois (3) minutes, laissez sécher à l'air. Bien que l'efficacité à un temps de contact de 30 secondes soit suffisante contre le VIH-1 (VIRUS DU SIDA), cette période n'est pas suffisante pour les autres organismes non infectés par le VIH énumérés sur cette étiquette. Par conséquent, un temps de contact humide de 3 minutes doit être utilisé pour tous les organismes non infectés par le VIH. **ENONCES DE PRECAUTION: Dangers pour les humains et les animaux domestiques. MISE EN GARDE:** Provoque une irritation modérée des yeux. Évitez tout contact avec les yeux et les vêtements. Lavez-vous soigneusement les mains avec du savon et de l'eau après avoir manipulé et avant de manger, de boire, de marcher de la gare, d'utiliser du tabac ou d'utiliser les toilettes. **PREMIERS SOINS:** Appeler un centre antipoussin ou un professionnel de la santé pour des conseils sur le traitement. **Avoir avec soi:** le contenant du produit ou l'étiquette lors de l'appel au centre antipoussin ou au professionnel de la santé, ou lors de la visite pour le traitement. **Dans les yeux:** Tenez l'œil ouvert et rincez lentement et doucement avec de l'eau pendant 15 à 20 minutes. Retirez les lentilles de contact, le cas échéant, après les 5 premières minutes, puis continuez à rincer. **ENTREPOTAGE ET ELIMINATION:** Ne contaminez pas l'eau, la nourriture ou les aliments par l'entreposage et l'élimination. Conservez dans un endroit sec. Lorsqu'il n'est pas utilisé, gardez le bouchon central du couvercle fermé pour prévenir la perte d'humidité. **Élimination des lingettes:** Ne réutilisez pas la lingette. Jetez la lingette usagée à la poubelle. Ne jetez pas dans les toilettes. **Élimination des contenants:** Contenant non rechargeable. Ne réutilisez ni ne remplacez pas ce contenant. Rincez trois fois et mettez au recyclage. Si le recyclage n'est pas disponible, mettez-le dans la poubelle.



(01)00310819001069

NOT FOR USE ON SKIN FOR USE ON HARD, NON POROUS SURFACES ONLY / N'UTILISER PAS SUR LA PEAU / UTILISER SUR LES SURFACES DURES NON POREUSES SEULEMENT

Manufactured by / Fabriqué par :
Professional Disposables International, Inc.
Two Nice-Pak Park
Orangeburg, NY 10962-1376 • 1-800-999-6423
Made in USA with domestic and imported materials / Fabriqué aux États-Unis avec des matériaux

8CP13801

